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ATA n.° 45  
Reunião de Junta em 21 de agosto de 2023 

 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres - ausência justificada;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Senhora da Saúde 

 
 

 ORDEM DO DIA 
Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Protocolo a celebrar com o Clube de Badminton de Évora 
Ponto 5 Protocolo a celebrar com a Associação de Guardas Noturnos de Évora 
Ponto 6 Regulamento de Proteção de Dados 
Ponto 7 Outros assuntos 

 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
O Presidente indigitou o Vogal César Oliveira para secretariar a reunião, dada a ausência 
justificada do Secretário. 
 
- Leitura e votação da ata número 44, de 17 de julho. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
 
ORDEM DO DIA 
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou da realização de mais uma edição do Programa de Voluntariado 
Jovem ECO-ATITUDE. 
- O presidente informou da revisão do modelo de requerimento de atestados, que resultou 
numa versão melhorada.  
- O presidente informou da realização de trabalho operacional, destacando a pintura de 
pontes, assim como a continuação da intervenção nos bancos de jardim e da manutenção 
dos abrigos de autocarro sob responsabilidade desta Junta. 
- O presidente informou da realização de mais uma edição da Feira do Livro Usado, desta 
feita no Mercado das Coronheiras.  
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- O presidente informou da realização de Comunicado conjunto pelas três Juntas de Freguesia 
urbanas relativamente à responsabilidade da limpeza pública assumida pela CME, com 
resultados insatisfatórios, tardando o início do projeto-piloto anunciado e não implementado. 
- O presidente informou da reabilitação do património da Junta, com aquisição de novas 
bandeiras, colocação de novo equipamento de ar condicionado no salão do edifício Senhora 
da Saúde e aquisição de novos pneus para a carrinha Repara. 
- O presidente informou o ponto de situação relativamente à implementação do novo modelo 
de gestão das Ocorrências. 
- O presidente informou da criação de novos contactos de e-mails, para otimização da 
triagem e encaminhamento dos respetivos processos - ocorrencias@uniaof-bacelosaude.pt 
e contabilidade@uniaof-bacelosaude.pt. 
- O presidente informou que, à data, constam 148,67€ na caixa Senhora da Saúde e 20,19€ 
na caixa Bacelo, assim como 94.525,72€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 50.369,09€ na 
conta Caixa de Crédito Agrícola.  
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Apoio ao movimento associativo  
- Internacional Sport Club - solicita apoio para realização de atividade. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 1000 euros. 
- Clube Columbófilo de Évora -  solicita apoio para realização de atividade. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 750 euros. 
- Sociedade Recreativa e Dramática Eborense - solicita apoio para realização de atividade. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 1200 euros. 
- Grupo Desportivo e Recreativo André de Resende - solicita apoio para realização de atividade. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 1500 euros. 
- Associação de Moradores do Bairro do Bacelo - solicita apoio para realização de atividade. 
Deliberação: aprovado por unanimidade no valor de 400 euros. 
- Clube de Futebol Eborense - solicita apoio para realização de atividade. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 1000 euros. 
- Confraria Senhor dos Aflitos - solicita apoio para realização de atividade. 
Deliberação: aprovado por unanimidade apoio no valor de 500 euros (500+250). 
 
4. Protocolo a celebrar com o Clube de Badminton de Évora 
O presidente apresentou o protocolo, que se enquadra na estratégia global de promover  
e divulgar a modalidade de badminton em ambiente escolar e ou nos espaços exteriores, 
incluindo a variante de para-badminton e air-badminton, na área geográfica de jurisdição da 
União das Freguesias de Bacelo e Senhora da Saúde, em Évora, respeitando e promovendo 
os valores associados à ética e ao fair-play desportivo.  
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
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5. Protocolo a celebrar com a Associação Corpo de Guardas Noturnos de Évora 
O presidente apresentou o protocolo, que formaliza a cooperação institucional, designadamente:   
a) Desenvolver, em parceria, projetos de interesse dos munícipes do concelho de Évora, em 
particular, para a população residente na União das Freguesias de Bacelo e Senhora da Saúde;   
b) Colaborar em projetos e atividades que visem a intervenção e segurança no espaço público 
e que sirvam as populações;   
c) Organizar atividades conjuntas;   
d) Quaisquer outras que as partes considerem úteis estabelecer e que contribuam para  
a prossecução dos objetivos interesse público.   
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
6. Regulamento de Proteção de Dados 
O Regulamento de Proteção de Dados da União das Freguesias do Bacelo e Senhora da Saúde 
é elaborado ao abrigo e nos termos do artigo 241.º da Constituição da República Portuguesa, 
do disposto no artigo 135.º e seguintes do Código do Procedimento administrativo, do n.º 1  
do artigo 7.º do Regime Jurídico aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, da lei  
n.º 58/2019, de 8 de agosto, que assegura a execução, na ordem jurídica nacional, do 
Regulamento (UE) 2016/679 do Parlamento e do Conselho, de 27 de abril de 2016.   
Pretende-se determinar e dar a conhecer aos cidadãos as regras de tratamento dos dados 
pessoais, recolhidos e tratados no estrito respeito e cumprimento do disposto na legislação 
de proteção de dados pessoais em vigor.   
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
7. Outros assuntos 
- O presidente informou da necessidade de proceder ao abate da Carrinha Mercedes, para  
o que serão despoletados os devidos procedimentos. 
- O presidente informou da necessidade de consultar o mercado, no sentido de adquirir 
equipamento de ar condicionado para o edifício Bacelo.  
- O presidente informou o ponto de situação dos serviços prestados pela empresa de Higiene 
e Segurança no Trabalho. 
- O presidente informou dos procedimentos para constituição de Júri do concurso a realizar. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 00:15. 

 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  

…………………………… 
Inês Magro  
Tesoureira  

…………………………… 
César Oliveira  

Vogal  

…………………………… 
Hélder Cabecinha  

Vogal
 


